
Drei kleine Schweinchen


Die Märchenvorstellung „die 3 kleinen Schweinchen“ welche uns von der 
IT-Gruppe am 24.Juli vorgespielt wurde, ist ein herzerwärmendes Stück 
über den Zusammenhalt gegen den bösen Wolf.

Das Stück war durch dessen simple Darstellung leicht zu verstehen und 
wurde durch Gitarren Musik, Gesang und live Soundeffekte so unterstützt 
das es stets interessant blieb und Spaß zum zuschauen machte.

Die fast kindliche und lustige Darstellung der kleinen Schweinchen hatten 
nicht nur die herzen der kleinen Zuschauer erwärmt und ihnen ein lächeln 
aufs Gesicht gezaubert sondern auch den Erwachsenen, die sich durch  
dieses Stück ein wenig in die Vergangenheit und somit in ihre Kindheit 
zurückerinnern konnten.

Alles in allem ist es ein wundervolles Theaterstück für groß und klein mit 
guter Laune garantiert.


Three little pigs 


The fairy tale performance "The 3 Little Pigs" played for us by the IT 
group on July 24th is a heartwarming play about solidarity against the big 
bad wolf. 

The play was easy to understand due to its simple presentation and was 
supported by guitar music, singing and live sound effects in such a way 
that it always remained interesting and fun to watch. 

The almost childlike and funny portrayal of the little pigs not only warmed 
the hearts of the little viewers and put a smile on their faces, but also the 
adults, who were able to remember a little bit of the past and thus their 
childhood through this play. 

All in all it is a wonderful theater play for young and old with a good 
mood guaranteed. 


Natalie Schäfer







